

Dans la maison où Desade a un pied à terre; chez une femme qui passe pour sa maîtresse, et chez un autre particulier que l'on sait avoir des rapports intimes avec lui.

On n'a trouvé de papiers suspects que dans l'appartement de Desade, mais ces papiers parmi lesquels on a remarqué des manuscrits d'ouvrages obscènes, n'ont pu être examinés sur le champ, et ils sont mis sous les scellés. On ne peut entrer l'ouverture que quand Desade que l'on vient de transporter à St. Ouen pour assister à la perquisition qui doit avoir lieu dans son cabinet secret, sera descendu à la Préfecture.

en marge au ...
ainsi que le N.°



Liberte.



Egalite.



Paris, ce quinze ventose an neuf de la
Republique française, une et indivisible.

8 h. du soir. on
arrive à St. Ouen.

La perquisition faite à St. Ouen chez M. le Marquis Desade n'a fait découvrir aucun manuscrit. Le cabinet secret étoit garni d'une tenture de tapisserie représentant les sujets les plus obscènes, tirés la plupart du roman de fameuse justice. Ces tableaux sont apportés à la Préfecture. Il y avoit en outre quelques prospectus anciens pour le rapport.

Rückseite des Protokolls der Haussuchung bei de Sades Verleger Massé

Eine Frau ist erst dann glücklich, wenn sie ihren guten Ruf verloren hat; dann ist sie keiner Gefahr mehr ausgesetzt.

Nicht der Fehltritt stürzt eine Frau ins Verderben, sondern der Skandal; und zehn Millionen unbekannt Verfehlungen sind weniger gefährlich als ein leichtes Versehen, von dem jedermann erfährt.

Eine Frau sollte sich lieber mit einem gekauften Kerl als mit einem Geliebten einlassen. Der erste wird in der Regel verschwiegen sein, während der zweite sich rühmen und ihren Ruf aufs Spiel setzen kann. Ein Kutscher, ein Packträger — da merkt man nichts. Fällt die Frau aber einem Mann der Gesellschaft anheim, so ist sie verloren.

Schließlich kann es einem Manne ganz gleichgültig sein, wieviel Liebhaber seine Frau hat, er wird beim tausendsten nicht mehr entehrt als beim ersten. Es scheint im Gegenteil, als ob der Fehltritt durch häufige Wiederholung verringert würde — denn einer verwischt das Gedenken an den anderen.